

Algo suena en la Fuencisla

Escrit per José Antonio Salgueiro González
dimarts, 30 d'agost de 2011 11:30

Nivel

Primaria

Área/materia

Educación Musical

Profesores

Emilia Pérez López

Descripción



[Algo suena en la Fuencisla](#) es el título del blog de Educación Musical del [CEIP Ntra. Sra. de la Fuencisla](#) de Madrid, una herramienta que ha favorecido enormemente la incorporación de las TIC en el área de Música, posibilitando que los niños y niñas aprenden a usar internet con fines educativos y culturales, buscando información a actividades propuestas y/o practicando, de forma amena y divertida, contenidos de lenguaje musical en la [sección de juegos didácticos](#). Además, les resulta de gran utilidad a la hora de reforzar los contenidos de la asignatura desde casa.

Nos cuenta [Emi Pérez](#) que, con esta iniciativa, pretende fomentar en sus alumnos y alumnas el “Tratamiento de la información” y la “Competencia digital”, trabajar la competencia básica “Aprender a aprender”, motivar el aprendizaje y estimular la actividad musical de los niños y niñas, satisfacer las necesidades educativas de la sociedad de la información y la comunicación, trabajar los temas que se dan en el aula de música de una forma más entretenida, hacer partícipes a los padres del proceso de enseñanza-aprendizaje de sus hijos e hijas en este área, fomentar el trabajo en colaboración, aportando trabajo individual a un proyecto común, conseguir que las actividades propuestas a los alumnos resulten novedosas, atractivas e interesantes y fomentar su curiosidad tecnológica y el intercambio de información, especialmente en el tercer ciclo.

Algo suena en la Fuencisla

Escrit per José Antonio Salgueiro González
dimarts, 30 d'agost de 2011 11:30

Para la organización del blog utiliza las siguientes secciones:

- Juegos musicales e interactivos, para poder practicar, tanto en el aula de informática como en casa, los contenidos de lenguaje musical programados y trabajados en clase.
- Vídeos: con canciones para los más peques, de música descriptiva (como complemento de audiciones trabajadas en clase) y para la difusión de actividades realizadas en clase, celebraciones y actividades extraescolares.
- Partituras para flauta dulce.
- Audiciones de compositores clásicos y biografías.
- Enlaces a otros lugares web de la vida del colegio: periódico, proyecto bilingüe, página web del cole, otros blogs de aula del cole...

Pero además, Emi ofrece a sus alumnos y alumnas del s. XXI la posibilidad de participar en proyectos de colaboración escolar con centros de otras ciudades, provincias y Comunidades Autónomas. Así, destacar la implicación en los siguientes proyectos colaborativos musicales:



[Flautateka](#) persigue los siguientes objetivos entre todos los centros que participan:

1. Potenciar el estudio y práctica de la flauta dulce.
2. [Grabación y edición de vídeos](#) ([Kdenlive](#))
3. [Manejo de herramientas colaborativas para la creación de materiales educativos.](#)
(Blogger)
4. [Creación de un banco colaborativo de recursos para la flauta dulce](#) .

Algo suena en la Fuencisla

Escrit per José Antonio Salgueiro González
dimarts, 30 d'agost de 2011 11:30



~~El 16 de agosto de 2011 se celebró en la Fuencisla un concierto de música en el que participaron los alumnos del curso de Música 2.0 del I.E.S. de Fuencisla. El concierto fue organizado por el profesor de Música, José Antonio Salgueiro González, y contó con la colaboración de los alumnos del curso de Música 2.0. El concierto comenzó con una actuación de los alumnos del curso de Música 2.0, que interpretaron varias canciones de diferentes estilos. Después de esto, se celebró un concurso de dibujo en el que los alumnos del curso de Música 2.0 participaron activamente. El concurso consistió en dibujar una escena musical que les gustara. Los dibujos fueron expuestos en un cartel que se colocó en el escenario. El concierto terminó con una actuación de los alumnos del curso de Música 2.0, que interpretaron varias canciones de diferentes estilos. El concierto fue muy exitoso y contó con la participación de muchos alumnos del curso de Música 2.0.~~